

## Flux de personnes - Contrôle d'accès : 10 conseils pour identifier et bien catégoriser ses flux

Face au Risque - Avril 2015 - N°512



### Gagner un temps précieux en amont

La gestion des flux est au cœur des réflexions des utilisateurs qui projettent l'installation d'un système de contrôle d'accès. « Malheureusement c'est encore souvent à l'issue de cette réflexion que nous sommes consultés, remarque Pierre-Antoine Larrera de Morel, directeur commercial de STid, spécialiste des technologies d'identification sans contact. Pourtant, bien connaître les technologies, leurs possibilités et leurs limites peut faire gagner un temps précieux en amont. » Certaines grandes entreprises sollicitent très tôt le constructeur dans la conception de leur système. Cela permet de corriger des zonages mal pensés, d'éviter les systèmes inadaptés comme de la biométrie à un point de passage important par exemple. « Nous avons développé une matrice d'aide à la décision



▲ Pierre-Antoine Larrera de Morel, directeur commercial de STid.

qui module criticité des accès et fluidité recherchée des flux pour déterminer la technologie à utiliser. De plus, la modularité des systèmes leur permet de s'adapter au besoin ponctuel. Un exemple: dans l'industrie automobile, un bâtiment ordinaire habituellement utilisé par une centaine de personnes est ponctuellement utilisé pour abriter un prototype, avec des notions de confidentialité importantes. L'ajout d'un module biométrique au lecteur de badge peut être une solution temporaire. » Aujourd'hui les technologies d'accès physique se marient de plus en plus avec l'accès au poste de travail informatique. On peut alors refuser tout accès à l'ordinateur si la personne n'a pas badgé à l'entrée du bâtiment. « Les technologies évoluent, c'est sûr, mais la science du compromis entre niveau de sécurité et simplicité des flux reste entre les mains du responsable sûreté ».